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Cannes "Banane" : A proximité du célebre Boulevard de la Croisette et
du Palais des Festivals, dans une résidence sécurisée avec gardien.Cet
appartement 3 pieces de 71 m?2 est entierement rénové, en dernier
étage, avec une belle vue sur le Suquet et la mer, exposé plein Sud et
avec une grande terrasse de 32 m2l se compose : d'une entrée, d'une
cuisine équipée ouverte sur le séjour donnant sur la terrasse, d'une
chambre master avec salle de bain, d'une chambre en-suite avec salle
de douche.Toutes les pieces donnent sur la terrasse et ont la vue

mer.Sa situation idéale vous permettra de ...

Cannes "Banane": Close to the famous Boulevard de la Croisette and the Palais des
Festivals, in a secure residence with guardian. This 2 bedroom apartment of 71 sqm
is completely renovated, on the top floor, with a beautiful view on the Suguet and
the sea, facing south and with a large terrace of 32 sqm. It consists of: an entrance,
a kitchen open to the living room overlooking the terrace, a master bedroom with
bathroom, an en-suite bedroom with shower room.All rooms overlook the terrace
and have a sea view.Its ideal location will allow you to fully enjoy all the amenities of
the city center, ...

BARNES CANNES
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